

Samedi 29 octobre 2022 s'est déroulé, à Bourges, la 3ème édition du Trophée Nicole Coury. Malgré une date fixée au milieu des vacances scolaires et du pont de la Toussaint, 20 joueuses avait répondu présentes. Un effectif constant depuis 3 ans.

Des joueuses venues de plusieurs clubs du Département : St Doulichard, St Germain du Puy, Baugy, Plaimped-Givaudins, Mehun sur Yèvre, Vierzon, Saint Amand-Montrond, Dun sur Auron, du CJM Bourges, du Gazelec Bourges ou d'Avord, des équipes se sont aussi formées sur place avec des pongistes de clubs différents.

Deux tableaux sous format Coupe Davis ont été proposés par le JA du Jour. L'équipe formée d'Alexandra Petit (Gazelec) et Lucile Jourdan (CP Mehun) remporte le Trophée du tableau 1. Dans l'autre tableau, les deux copines Margaux Bourreau (Baugy TT) et Camille Antonio-Noël (Avord) gagnent le Trophée.

Nicole Coury, à qui est dédiée ce tournoi, a remis les récompenses du tableau numéro 2. Elle a été enchantée de cet après-midi dédiée aux pongistes féminines et a pu constater la bonne ambiance, élément indissociable à cette action.

Toutes les féminines présentes se sont « éclatées » et sont reparties ravies de cette journée. Elles se vont vu remettre, un tee-shirt et un foulard avant de participer à un petit « apéro » entre amies.

Joueuses mais aussi organisatrices, Véronique Pion et Sylvie Damez se félicitent de ce regroupement placé sous le signe de la bonne humeur et remercient toutes les joueuses présentes, les fidèles et les « petites » nouvelles. Elles espèrent, cependant, que la prochaine comptera un plus grand nombre de participantes.





Les gagnantes du tableau 1



Nicole Coury avec le président du CDTT18, Jean-Paul Brunet





